

Jacques Soumet / ESCOULIS

Un jour, un maire





Jacques Soumet Maire d'ESCOULIS

Maire d'Escoulis depuis 2014, Jacques Soumet a été réélu dès le 1^{er} tour des municipales 2020, le 15 mars, en pleine crise du COVID-19, de même que l'ensemble de ses colistiers. Aujourd'hui, comme la plupart des maires de France, il doit faire face à une situation inédite.



Pouvez-vous nous donner des nouvelles d'Escoulis ? Comment s'organise la vie du village en cette période de confinement ?
Tout va bien. On est un petit village, quelques 80 personnes. Ici, pour l'instant pas de malade COVID-19. Bien sûr, on sent l'inquiétude de la population mais on est à la campagne, tout le monde se connaît et c'est plutôt bienveillance et solidarité entre habitants. Les agriculteurs continuent leur activité, c'est normal, moi le premier. Nous avons la chance d'avoir des producteurs locaux pas très loin et même une ferme en vente directe sur le village* qui continue son activité.

Comment fonctionnent les services de la mairie ?
En temps normal, le secrétariat de mairie est ouvert une matinée par semaine au public. La fermeture totale de l'accueil au public ne génère pas de grand changement. C'est un peu à la demande comme d'habitude. On est toujours joignable par téléphone. On reste vigilants sur la situation des personnes âgées isolées de notre village. On appelle de temps en temps pour voir si tout va bien. L'entretien communal continue. L'état civil aussi... La bonne nouvelle dans cette période de confinement, c'est qu'il y a eu une naissance au village, un petit garçon.

Que ressentez-vous en tant que maire face à cette crise sanitaire inédite ?

Je suis inquiet, forcément. On ne sait pas du tout comment la situation va évoluer, combien de temps le confinement va durer. On reçoit tous les jours de nouvelles informations, de nouvelles réglementations à appliquer. Si le rôle du maire consiste à surveiller les sorties des uns et des autres, non je ne le ferai pas, pas ici dans nos petits villages. Évidemment je m'adapterai - et si on nous demande de distribuer des masques, on le fera. La situation est inconfortable. J'ai été réélu et tout le conseil a été renouvelé le 15 mars mais je pense que ce premier tour aurait dû être annulé. Là, c'est le bazar, on attend. Même s'il faut bien le reconnaître, les gens ne vivent pas trop mal ici ; dans les villes ce n'est pas la même histoire.

Que ferez-vous à la fin du confinement ?

Je réouvrirai les lieux publics. J'irai à la mairie. Je continuerai mon activité d'agriculteur tous les jours. Confinement ou non, il faut bien s'occuper des bêtes.

CONTACTER LA MAIRIE D'ESCOULIS : 05.61.97.07.11
MAIRIEESCOULIS@ORANGE.FR

* Vente directe à la ferme de Chayrou :
www.lafermedechayrou.fr



un jour, un maire